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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Usaha Peternakan Ayam Broiler terhadap Dampak Sosial 

Masyarakat di Desa Karangsari Kecamatan Rejotangan Kabupaten Tulungagung” ini 

ditulis oleh Alfira Wahida, NIM 12209173023, Pembimbing Drs. H. Jani, M.M., M.Pd. 

Kata kunci: Usaha Peternakan, Masyarakat, Dampak Sosial. 

Penelitian ini dilatar belakangi dengan usaha peternakan ayam broiler 

(pedaging) yang didirikan di lingkungan masyarakat di Desa Karangsari Kecamatan 

Rejotangan Kabupaten Tulungagung, dengan adanya usaha tersebut maka timbul 

berbagai respon dan dampak sosial dari sisi positif serta sisi negative yang terjadi di 

masyarakat. 

Fokus penelitian ini adalah (1) Bagaimana respon masyarakat dengan adanya 

usaha peternakan ayam broiler di Desa Karangsari Kecamatan Rejotangan Kabupaten 

Tulungagung?: (2) Bagaimana dampak sosial yang dirasakan masyarakat dari adanya 

usaha peternakan ayam broiler di Desa Karangsari Kecamatan Rejotangan Kabupaten 

Tulungagung? Tujuan penelitian untuk mendiskripsikan (1) respon masyarakat dengan 

adanya usaha peternakan ayam broiler di Desa Karangsari Kecamatan Rejotangan 

Kabupaten Tulungagung ; (2) dampak sosial dari sisi positif dan negative  dari adanya 

usaha peternakan ayam broiler di Desa Karangsari Kecamatan Rejotangan Kabupaten 

Tulungagung . 

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (field research), yang menggunakan 

metode penelitian kualitatif deskriptif. Lokasi penelitian di lakukan di Desa Karangsari 

Kecamatan Rejotangan Kabupaten Tulungagung.Subjek dalam penelitian ini yaitu 

usaha peternakan dan objeknya  msayarakat di Desa Karangsari khususnya di Dusun 

Padangan. Pengumpulan data menggunkan teknik observasi, wawancara dan 

dokumentasi.Peneliti berperan sebagai pewawancara langsung untuk menggali data 

melalui pemilik bangunan usaha peternakan, pengelola usaha peternakan dan melalui 

beberapa masyarakat. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa respon yang ditunjukkan oleh masyarakat 

dengan adanya usaha peternakan ayam broiler adalah masyarakat menerima baik usaha 

peternakan tersebut di lingkungan sekitar mereka dengan memenuhi syarat dan surat 

izin yang diperlukan dalam pembangunan usaha tersebut. Sedangkan untuk dampak 

sosial masyarakat dari sisi positif adalah masyarakat dapat menggunakan limbah 

kotoran untuk dijadikan pupuk organik, meningkatkan kesejahteraan masyarakat, 

membuka lapangan pekerjaan, harga relatif murah, daging ayam dapat memenuhi 

kebutuhan protein hewani di dalam tubuh. Untuk dampak sosial masyarakat dari sisi 

negatif yang ditimbulkan oleh usaha peternakan ayam broiler adalah polusi yang 

merusak kenyamanan masyarakat berupa pencemaran udara, adanya lalat musiman, 

mengganggu kelancaran karena ada kemacetan.  
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ABSTRACT 

The thesis entitled “Usaha Peternakan Ayam Broiler terhadap Dampak Sosial 

Masyarakat di Desa Karangsari Kecamatan Rejotangan Kabupaten Tulungagung” was 

written by Alfira Wahida, NIM 12209173023, Advisored by Drs. H. Jani, M.M., M.Pd. 

Kata kunci: Livestock Business, Community, Social Impact. 

The background of this research was a broiler (broiler) livestock business that 

established in Karangsari Village, Rejotangan District, Tulungagung Regency. This 

bussines gave various responses and social impacts emerged from the positive side and 

the negative side that occurred in the community. 

The focus of this research was (1) How is the community's response to the 

existence of a broiler livestock business in Karangsari Village, Rejotangan District, 

Tulungagung Regency?: (2) How is the social impact felt by the community from the 

broiler livestock business in Karangsari Village, Rejotangan District, Tulungagung 

Regency?. The research objectives were to describe (1) The community's response to 

the existence of a broiler chicken livestock in Karangsari Village, Rejotangan District, 

Tulungagung Regency; (2) The positive and negaqtive social impact of the existence of 

a broiler livestock business in Karangsari Village, Rejotangan District, Tulungagung 

Regency . 

This research was a field research, which used descriptive qualitative research 

methods. The location of the research was in Karangsari Village, Rejotangan District, 

Tulungagung Regency. Data collection methodsused observation, interview and 

documentation techniques. The researcher lore as a direct interviewer to collect data 

through the owner of the livestock business building, the manager of the livestock 

business and through several communities.. 

The results of the study indicated that the response shown by the community 

with the existence of a broiler farming business was accepts the livestock business in 

their surrounding environment by fulfilling the requirements and local bussines permits. 

Meanwhile, the positive social impact of the community were the community could use 

chiken sewage to be used as organic fertilizer, improve community welfare, create jobs, 

the cheapness of chiken price, could fulfil the protein needed in peoples body. However, 

the negative social impact of the community that wereair pollution and stinky smell, the 

presence of seasonal flies, disrupting smoothness due to traffic jams. 
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 الملخص
عنوان "أعمال زراعة الدجاج اللاحم على الأثر الاجتماعي للمجتمع في قرية  البحث العلمي تحت ال

تحت الاشراف ،12227193223 رقم القيد،ه ألفيرا وحيدةت" كتبكارانجساري، ريجوتانجان،تولونج اجونج
 .الماجستير،جاني الدكتور

 .الأثر الاجتماعي ،معالمجت ،: أعمال الثروة الحيوانيةالرئيسيةالكلمات 
 ،مشروع زراعة اللاحم الذي تم تأسيسه في المجتمع في قرية كارانجساري يهذا البحث هخلفية 

ظهرت ردود فعل مختلفة وتأثيرات اجتماعية من الجانب  ،مع هذا العمل ،تولونج اجونج،مقاطعة ريجوتانجان
 .الإيجابي والجانب السلبي الذي حدث في تواصل اجتماعي

( كيف تكون استجابة المجتمع لوجود مشروع لتربية الدجاج اللاحم في 1هذا البحث على )يركز 
( كيف يشعر المجتمع بالتأثير الاجتماعي من تربية الدجاج 2؟: )كارانجساري،ريجوتانجان،تولونج اجونجقرية

ا البحث هي ؟ كانت أهدافهذكارانجساري،ريجوتانجان،تولونج اجونجاللاحم؟ الأعمال التجارية في قرية
تولونجاجونج ؛ ،ريجوتانجان،( استجابة المجتمع لوجود مشروع مزرعة فروج في قرية كارانجساري1وصف )ل
( الأثر الاجتماعي للجانب الإيجابي والسلبي لوجود مشروع لتربية الدواجن في 2)

 .كارانجساري،ريجوتانجان،تولونج اجونجقرية
موقع البحث في قرية   ،وصفيالكيفيالبحث اليداني يستدد  طر  المبحث الهذا البحث هو 

حيث  ،. يستدد  جمع البيانات تقنيات المراقبة والمقابلة والتوثيق ،تولونج اجونجريجوتانجان،كارانجساري
ومدير أعمال  ،يعمل الباحث كمحاور مباشر لجمع البيانات من خلال مالك مبنى الأعمال للثروة الحيوانية

 .عدة مجتمعات الثروة الحيوانية ومن خلال
تشير نتائج هذا البحث إلى أن الاستجابة التي أظهرها المجتمع مع وجود مشروع لتربية الدجاج اللاحم 
هي أن المجتمع يقبل أعمال الثروة الحيوانية في بيئته المحيطة من خلال تلبية المتطلبات والتصاريح اللازمة 

تماعي للمجتمع من الجانب الإيجابي هو أنه يمكن فإن التأثير الاج ،لتطوير الأعمال. وفي الوقت نفسه
وخلق  ،وتحسين رفاهية المجتمع ،للمجتمع استددا  نفايات الصرف الصحي لاستددامها كسماد عضوي

ويمكن أن تلبي لحو  الدجاج احتياجات البروتين الحيواني في الجسم.  ،والسعر رخيص نسبيًا ،فرص عمل
وهو التلوث الذي  ،نب السلبي الناجم عن أعمال تربية الدجاج اللاحمللتأثير الاجتماعي للمجتمع من الجا

وتعطيل النعومة بسبب  ،ووجود الذباب الموسمي ،يقضي على راحة المجتمع من خلال تلوث الهواء
 ..الاختناقات المرورية

 


